



## チン様 女性ファンの花束ゲット!



昨年末から今年にかけて、信州プロレスの活動は盛大に行われた。まず、12月26日の上田創造館大会。ここでは、スイカマンと算数仮面の2選手がデビューを果たした。また、チン様が女性ファンから花束をプレゼントされるというチン事も発生。

12月31日には、恒例の年越しプロレス。まいたお湯も数分後には凍るという寒さの中、選手たちは上半身裸でファンの108つチョップを受けた。巡回中の警察官も見て見ぬふりをしていた。

1月9日には、全日本プロレス伊那大会に参戦。征矢学選手の凱旋興行として、約1,500人の観客が集結。信プロは、ネタを詰め込んだ試合で勝負、多くの笑いと喝采を浴びていた。



↑ウケのよいヅラスラッガー ↑危険なキャメルクラッチ ↑1,500人の全日ファンを魅了



↑寒さのあまりヤケクソ! ↑真冬のスイカ割り! ↑狂気! 全員裸!!



↑石畳の上でドロップキック ↑外国人選手も参戦! ↑こんなこと3年もやっています



↑スカートを覗く小林さん ↑悶絶して苦しむ森本選手 ↑…何があった?…



↑ちみつこたちと身長同じ?

### Happy birthday!!

- 1月28日: スタッフ@けんぢいさん
- 2月6日: あいる選手 2月13日: 匿名係長只野人選手
- 2月14日: マルコXX選手 2月21日: 杏選手
- 2月24日: Ma i選手